



だいよん

松阪市立第四小学校

学校だより N O 2

2021. 5. 25 発行

現在 児童数 457 人

だい よん しょう がつ こう

第四小学校

き よう いく もく ひ よう

教育目標「みんなでつくる楽しい学校」

だい よん しょう
(第四小のめざす子ども像)

- ・主体的に学び、行動する子ども
- ・他者と支え合い、社会をつくる子ども
- ・進んで挨拶ができ、感謝の気持ちがもてる子ども

「楽しい学校」とは、「子どもが中心の学校、子どもが主体的に行動する学校、子どもがいきいきと活動する学校」子どもが主役になる、そんな学校を目指としています。学校は「子どもたちが社会の中でよりよく生きていけるようにする」ためにあります。そんな学校を子どもたちはもちろん、保護者のみなさま、教職員、そして地域のみなさまとつくりていきたいと思います。そのためには、子どもたちに「自ら考え、判断・決定し、行動していく力」(自立の力)、友だちを大切にする力(共生の力)が育つことをめざして取り組んでいきたいと考えています。

地域とともにある学校めざして(コミュニティ・スクール)

ほ ご し や ち い き み な こ ぞう む も お な もく ひ よう も や く わ り ぶ ん た ん
保護者・地域の皆さんとともに、めざす子ども像に向けて同じ目標を持ち、役割分担しながら、主体的に学ぶことが出来る学校づくりを進めていきたいと考えています。

だい よん しょう がつ こう か ま だ よう ちえん れん けい
第四小学校と鎌田幼稚園が連携したコミュニティ・スクールとなります。今年のコミュニティ
・スクールの理事の皆さんです。よろしくお願ひします。

こば やし まさ のり
小林正則

まき の ただ お
牧野忠男

むらば やし み か
村林美香

あさ の あい
浅野愛

なか きた な お こ
中北直子

おお に し か な こ
大西可奈子

あさ ぬま しげ のり
浅沼繁典

かわ し まみ ゆ き
川島三由紀

きた はた か よ こ
北畠香世子

か わ せ れい
川瀬玲

かな もり り な
金森莉那

に ら し の ぶ
新良忍

た ま り か ず み
玉利和美

けい しょ う り やく
(敬称略)

がつ ぎょうじよてい こんご じょうせい へんこう ぱあい
6月の行事予定 (今後の情勢によっては変更する場合があります。)

日曜	こうない 校内・PTA行事予定		こうない 校内・PTA行事予定
2 水	らいこう ALT来校	18 金	らいこう ALT来校 1・2年引き渡し訓練
3 木	らいこう はんちょうかい ハートケア・EST来校 班長会	21 月	ねんひ かい 5年生コアラの会
4 金	らいこう ALT来校	22 火	らいこう ハートケア・EST来校
8 火	らいこう ALT来校	23 水	らいこう ALT来校
9 水	らいこう しゅうかい ALT来校 にっこり集会	24 木	ちくこんだんかい 地区懇談会 ハートケア来校
10 木	らいこう いいんかい ハートケア来校 委員会	25 金	ちくこんだんかい 地区懇談会 ALT来校
11 金	とうこうしどう 登校指導 ALT来校	28 月	ちくこんだんかい 地区懇談会 ぼご母語スタッフ
14 月	ねんせい かい 4年生コアラの会	29 火	ねんせい かい 6年生コアラの会
15 火	らいこう ハートケア・EST来校	30 水	ちくこんだんかい 地区懇談会 ハートケア・EST来校
16 水	らいこう はんあそ ALT来校 にっこり班遊び		
17 木	ぼご ハートケア・EST来校		

すいえい ちゅうし
水泳の中止について

がつこうすいえい かきりゅう こんねんど ちゅうし とも
 学校水泳ですが、下記の理由から今年度も中止とすることになりました。それに伴って
 ちくすいえい ちゅうし 地区水泳も中止となります。

- こういしつ みつさ こなん
 ・更衣室は3密を避けることが困難である。
- かいじつしがつきゅう がつきゅう かんしざい じゅうぶん
 ・1回の実施学級を減らすため(1学級ずつ)、監視体制が十分でない。
- いきつ ひまつ かんせん ふあん
 ・息継ぎをすることによる飛沫感染の不安。
- ここのたの じゅぎょう ひと なに あんせんめん はいりよ うえ くじゅう
 子どもたちが楽しみにしている授業の一つですが、何よりも安全面に配慮した上での苦渋の
 せんたく りかい ねが
 選択となりました。なにとぞご理解いただきますようお願ひいたします。

たいいいくさんかんえんき

体育参観延期について

こいかいせんげんえんちよう う まつさかし がつちゅうおお ひと らいこう がつこうぎょうじ えんき
 警戒宣言延長を受け松阪市は、5月中多くの人が来校する学校行事は延期することとしました
 た。体育参観(運動会)につきましては昨年度と同様、感染防止対策を講じた上で今後開催する
 よてい しょうさい ごじつし
 予定です。詳細につきましては後日お知らせします。